

# 大募集

## 『ふれあい文化祭』の展示写真

スマホで撮った写真のデータでも大丈夫！

あなたの自信作をパネル展示します！

優秀作品には**賞品**を贈呈！

テーマ・・・『北仙道』の もの・ひと・風景・etc なんでもOK。

応募対象者・・・北仙道在住者（年齢不問）

参加費・・・無料

提出方法・・・データで提出（メモリーカード、USB、スマホ）  
その場で立会のもとデータをコピーさせていただきます。

スマホはケーブルを忘れずにご持参ください。

※このデータについてはこの事業のみに利用し、他に利用・外部提供することはありません。

締め切り・・・令和2年10月9日（金）必着

審査方法・・・北仙道写真教室講師 渡邊良福様の審査により優秀作品数点を選定いたします。

表彰・・・『ふれあい文化祭』当日に表彰式を行います。

写真は展示後、本人にお渡しいたします。

R2年6月

編集・発行  
北仙道公民館

北公だより

## 社明大会中止

7月22日（金）に予定しておりました北仙道地区社明大会は新型コロナウイルス感染症拡大予防のため中止します。ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

## 保護司の交代

永年保護司としてご尽力いただきました波田英機様がこの度御勇退されました。大変お世話になりました。波田様の後を受けて渡邊真司様(大草町)が就任されました。ご活躍をお祈りいたします。

## 新しい生活を豊かに生きる

尾庭昌喜

緊急事態宣言が全面解除され、少しずつ日常生活が回り出し、希望の光も見え始めた。とは言え世界全体では未だに感染者数、死亡者とも増えつづけている。百年前のスペインかぜは第二波第三波と繰り返して二千万〜五千万人の死者が出たといわれている。油断はできない。

この数カ月間、私たちは我慢と緊張を強いられ、今まで当たり前だと思っていたことができなくなつた。当たり前前に生活できることの有難さをしみじみと感じている人も多いことだろう。

今後この日常生活がどこまで取り戻せるか想像できないが、現時点で考えるべきことを敢えて三つに絞ると、先ず医療提供体制の問題。世界の死者数等の国による差は、いくつかの要因があり今後の検証が必要であるが、医療体制が大きく関わっている。日本では近年「二〇二五年問題」が浮上し、厚労省は病院の病床数削減をめざす「地域医療構想」により病院の再編・統合を進め、対象となる病院名を公表した。益田圏域にも該当の病院があり困惑が広がっていた。効率化、経済性を進めぎりの体制では、今回のような事態になり、医療崩壊を引き起こしかねない。医療機関の適切な役割分担の調整と不測の事態に備えるのゆとりが求められる。

次に一極集中の問題。総務省によれば、昨年十月時点の人口は約一億二六一六万人で、前の年より二八万人減少。東京など大都市への一極集中が進んでいる。今回のように疫病が広がったり地震等の自然災害が起こった時、人口集中地域の被害は甚大となり、その結果日本全体の沈没となる。

最後に、自然とのつき合い方。便利さを求めるあまり自然との関わりが希薄になっている。美しい自然、豊かな歴史と文化、地域でのゆるやかなつながり。地域での自然との共生を大事にすることが新しい生活を豊かに生きるといふことだろう。

## いらっしゃい 園児のみなさん

新年度より新型コロナウイルス感染症拡大予防のため外出を自粛してきた北仙道保育所の子どもたちでしたが緊急事態宣言の解除に伴い公民館のグラウンドにやってきてくれました。、上り棒の頂上まで登ったり、ちょうちょを追いかけて走り回って元気いっぱい遊んでいました。



## 7月の予定

1日(水)	街頭指導 ギャラリーの日	ギャラリー
6日(月)	東陽校区連絡協議会 ユニカール (夜)	公民館
8日(水)	吹き矢教室(昼)	公民館
9日(木)	チャレンジランド	公民館
15日(水)	ユニカール (昼)	公民館
16日(木)	吹き矢教室 (夜)	公民館
18日(土)	ふれあいウォーキング	公民館
19日(日)	市長、市議補選投票日	公民館
22日(水)	自治会長会	公民館
31日(金)	安田小、東陽中終業式	公民館



## 支えあいマスクバンク

ご家庭で眠っているマスクがありましたら御寄贈ください。

《種類》 布マスク 不織布マスク  
手作りマスクなど

いただいたマスクは

益田市社協を通じて マスクを必要とする学校、福祉施設や市民の方々にご提供します。

《設置場所》北仙道公民館玄関カウンター

- ◎感染防止のため、市販マスクや政府提供マスクは包装未開封のものをお寄せください
- ◎手作りマスクは事前に洗って包装いただくと助かります

## ボランティア研修会

6月5日(金)北仙道ボランティア協議会は研修会を公民館で行いました。健康増進課保健師より新型コロナウイルス感染症予防について話していただいた後、座ってできるストレッチをみんなで体験しました。いい汗かいてリフレッシュできたのではないのでしょうか。毎日の生活に少しでも取り入れて続けられたらいいですね。



## 環境美化

平素より大草ボランティア会のみなさん、有志の方にはグラウンドの草刈、除草剤散布等で大変お世話になっております。本当にありがとうございます。